
Los animales

El Ayuntamiento organiza los temas                          

relacionados con los animales                                             

que algunas personas tienen en casa.

Ayuda a los vecinos y vecinas                                          

a seguir las normas para tenerlos.

Los trámites sobre animales

Son:

Pide la licencia para tener 

animales potencialmente peligrosos.

Las personas que quieren tener 

animales potencialmente peligrosos 

deben pedir permiso al Ayuntamiento.

Pincha aquí

para saber más del trámite.

Animales potencialmente 

peligrosos: son los 

animales que tienen unas 

características especiales 

que pueden hacerles              

más peligrosos.
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Los trámites del Registro de Centros veterinarios                                               

y Centros de venta, adiestramiento                           

y cuidado temporal de animales de compañía.

Es la lista en el que se apuntan                    

los profesionales que trabajan con animales                                           

en centros veterinarios, centros de educación                               

o centros de belleza. 

También se pueden apuntar                                                  

los profesionales que venden y compran animales.

Pincha aquí

para saber más sobre el Registro.

https://oficinavirtual.cordoba.es/control-animal-y-registro-de-nucleos-zoologicos/solicitud-de-licencia-para-la-tenencia-de-animales-potencialmente-peligrosos
https://oficinavirtual.cordoba.es/control-animal-y-registro-de-nucleos-zoologicos/registro-municipal-de-centros-veterinarios-y-centros-para-la-venta-adiestramiento-y-cuidado-temporal-de-los-animales-de-compania

